

CORONA“, 5. März 2021

Liebe Eltern und Schüler*innen des DFG, ([version française, voir en bas](#))

Freude bei den einen, Enttäuschung bei den anderen, das ist das Ergebnis der politischen Verlautbarungen zu den vorsichtigen Schritten der Schulöffnung in Baden-Württemberg.

Wir rekapitulieren:

- **Die Klassen 5 und 6** werden ab 15. März wieder in den **Präsenzunterricht** in die Schule kommen können, höchstwahrscheinlich in Form des Wechselunterrichts um die Hygieneregeln einhalten zu können, eine allgemeine Rückkehr ganzer Klassen in den Stufen 5 und 6 erscheint kaum umsetzbar. Wir warten dazu noch auf konkretisierende Vorgaben aus dem KM und werden Ende kommender Woche die genauen Bedingungen kommunizieren.
- **Die Klassen 7/5e bis 2e** bleiben auch weiterhin noch, d.h. mindestens bis zu den Osterferien im **Fernunterricht**. Es tut auch uns als Schulleitung „sehr weh“, dies so verkünden zu müssen: wir haben einen sehr engagierten Brief von 2e-Schüler*innen erhalten, die geradezu um Präsenzunterricht anflehen; es tut uns wirklich leid, diesem absolut verständlichen Wunsch nicht stattgeben zu können.
- **Für unsere Abschlussklassen 1e und Te** geht der Präsenzunterricht weiter wie in den letzten 2 Wochen.

Ihnen und Euch allen und trotz allem ein schönes Wochenende und eine gute neue Woche,

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Remmer + Christiane Polowykow

Deutsch-Französische Schulleitung

Chers parents, chers élèves,

Nous étions tous en attente des annonces politiques après la conférence des Ministres Présidents de mercredi dernier. Nous avons été destinataires ce jour, à notre niveau, des décisions du BW en matière de réouverture pour les différentes classes et en voici un récapitulatif :

- Les classes de 6èmes et les 5. pourront revenir au lycée pour des cours en présentiel à partir du 15 mars, très probablement en alternance pour garantir le respect des règles d'hygiène ; un retour des classes entières ne semble guère possible. Nous restons en attente de directives plus précises de la part du KM et nous vous communiquerons les conditions exactes de reprise pour ces classes à la fin de la semaine prochaine.
- Les classes de la 5ème à la 2nde continueront malheureusement l'enseignement à distance au moins jusqu'aux vacances de Pâques. Nous regrettons de devoir faire cette annonce car nous savons dans quel état de fragilité nos élèves sont actuellement. La lettre qui nous a été adressée par les élèves de seconde témoigne de ce désarroi, de

cette lassitude et de ce manque de perspective pour un retour à la normale. Nous sommes sincèrement désolés de ne pas pouvoir donner une suite positive à votre demande de retour en cours pour l'instant.

- L'enseignement en présentiel continue pour les classes de 1ères et de Terminales selon les modalités de ces deux dernières semaines.

En vous souhaitant une bonne soirée et un excellent week-end,

Bien à vous,

L'Equipe de Direction